

B. Braun hat einen neuen CEO

B. Braun Schweiz konnte im Geschäftsjahr 2018 nicht nur den Umsatz auf 368,6 Mio. Franken steigern (Vorjahr 340,4 Mio.), sondern ebenfalls den Reingewinn nach Steuern auf 21,1 Mio. Franken (Vorjahr CHF 14.6 Mio.) erhöhen.

Auch das Geschäftsjahr 2019 sei positiv gestartet, schreibt die B. Braun in einer Mitteilung. Um das Unternehmen weiter voranzutreiben, wurde die Geschäftsführung der B. Braun Medical AG per 1. Januar 2019 an Roman Kübler übertragen.

Dem Wechsel in der operativen Führung folgt eine Neuorganisation der Geschäftsleitung: So liegt die operative Gesamtverantwortung ab 1. April neu bei Kübler (CEO) und dessen Stellvertreter Reto Fleischlin (CFO). Ein Executive Committee unterstützt Kübler und Fleischlin.

RED

© **Sempacher Woche**